

Nancy, le 04 janvier 2017

## **Nouveau Directeur à l'Agence Régionale de Santé Grand Est**



**Nommé Directeur général de l'ARS Grand Est en Conseil des ministres le 07 décembre 2016, Christophe LANNELONGUE a pris ses fonctions le 02 janvier dernier.**

Diplômé de l'Institut d'études politiques (IEP) de Paris et titulaire d'une maîtrise de sciences économiques, inspecteur général des affaires sociales (Igas) depuis avril 2002, il a travaillé dans plusieurs cabinets ministériels au cours de sa carrière, notamment dans celui de Jean-Pierre Chevènement ancien Ministre de l'intérieur. Il a également été rapporteur à la Cour des comptes.

Il a été nommé directeur de la programmation, des affaires financières et immobilières (DPAFI) au ministère de l'Intérieur en 1988 puis directeur de l'administration générale, du personnel et du budget (DAGPB) au ministère de l'Emploi et de la Solidarité en 1998. Il a occupé cette responsabilité jusqu'en avril 2002, date à laquelle il a intégré l'Inspection générale des affaires sociales (Igas).

En juin 2012, il a rejoint le cabinet de la Ministre des affaires sociales et de la santé, Marisol Touraine, comme conseiller en charge du pôle organisation territoriale des soins.

En décembre 2012, il a été nommé Directeur général de l'ARS Bourgogne. Il a exercé cette responsabilité jusqu'en janvier 2016, pour ensuite assurer la direction de l'ARS Bourgogne-Franche-Comté.

### **Contact presse**

Marie Réaux – Responsable de la communication  
Tél : 03 83 39 79 02  
marie.reaux@ars.sante.fr